



Zweiter BSB-Lehrgang mit GM Leonardo Costa

Am Wochenende des 31.01./01.02. fand nicht nur das Training des D2–D4-Kaders statt, sondern auch der zweite BSB-Lehrgang mit GM Leonardo Costa. In der Trainingsgruppe waren erneut neun motivierte Jugendliche und junge Erwachsene vertreten.



In Gunzenhausen trainierten sie am Samstag und Sonntag mit dem jungen Münchener Großmeister. Der Schwerpunkt lag diesmal auf Visualisierungstraining, Studien und intensiver Partieanalyse. Vor allem wurde viel gerechnet – Varianten in großer Breite und Tiefe. Beim

gemeinsamen Mittag- und Abendessen bot sich zudem die Gelegenheit für wertvollen Austausch mit Leonardo und innerhalb der Gruppe.

Wir freuen uns sehr, dass wir Leonardo für diese Lehrgänge gewinnen konnten. Er hat selbst vor wenigen Jahren den Sprung vom FM zum IM-Titel geschafft und im vergangenen Jahr hat er sich zusätzlich den Großmeistertitel verdient. Daher weiß er aus erster Hand, welche Trainingsmethoden auf diesem Weg besonders hilfreich sein können.

Ein herzlicher Dank geht erneut an Leistungssportreferent **Klaus Böse** für die Organisation des Lehrgangs und die sorgfältige Auswahl der Trainingsgruppe. Wie schon beim ersten Lehrgang wurden Spielstärke, Engagement für BSB/BSJ und Alter berücksichtigt.

Der nächste Lehrgang ist für den Herbst geplant. Bis dahin wird Leonardo seinen Fokus wieder auf sein eigenes Training legen – dabei wird er finanziell unterstützt von BSJ und BSB.

Hier ein kleiner Einblick in den Lehrgang anhand von einer der kniffligen Studien:



Und um einiges einfacher: Hier ist der Abschluss einer Partie von Leonardo gesucht (er hatte Weiß):

